Chance für klimafreundliche Ideen

Darmstädter Echo, Sonderveröffentlichung 6. Mai 2014, 5.3

Wettbewerb des Climate-KIC Centre Hessen unterstützt Gründer

Climate-KIC

Das Climate-KIC Centre Hessen ist eines von zwölf europäischen Zentren im EU-Netzwerk Climate-KIC (Climate Knowledge & Innovation Community) des von der Europäischen Kommission gegründeten Europäischen Institutes für Innovation und Technologie (EIT). Es wird vom TU Darmstadt Energy Center koordiniert und von drei hessischen Ministerien (HMUKLV. HMWK und HMWEVL) unterstützt.

Ziel des Climate-KIC ist es, den Übergang zu einer kohlenstoffarmen Gesellschaft zu fördern, indem es europaweit Partner aus den Bereichen Bildung/Forschung, Wirtschaft und öffentlichen Einrichtungen zusammenbringt und somit die Einführung klimafreundlicher Produkte und Dienstleistungen mit hohem Innovationspotenzial beschleunigt.

Der vom Climate-KIC Centre Hessen 2014 bereits zum dritten Mal veranstaltete Gründer-Wettbewerb "Incubation Programme" unterstützt Gründer und GrünEntrepreneurship-Veranstaltunwerte finanzielle Unterstützung.

Für in der Anfangsphase befindliche Gründer bietet das Centre eine weitere Förderung an, das "Clean Launchpad Programme". Durch erfahrene Coaches werden den Teilnehmern wäh-

dungsinteressierte bei der Entwicklung von innovativen klimaschonenden Ideen bis hin zu deren Marktreife. Der Wettbewerb bietet ein umfangreiches Beratungs- und Betreuungsangebot in Form von Workshops und Individualbetreuung - beispielsweise in den Bereichen Businessplanerstellung, Geschäftsmodellentwicklung, Markt-Wettbewerbsanalysen und Wachstumsfinanzierung. Zugleich ermöglicht die europäische Struktur des Climate-KIC den Gründern die Teilnahme an europaweit stattfindenden gen und somit auch einen internationalen Austausch in einem einzigartigen europäischen Innovationsnetzwerk. Schließlich erwartet die Teilnehmer eine nennens9. Mai 2014 Tag der Gründung

Hessen

Das Climate-KIC Centre Hessen lädt zum Stand der TU Darmstadt ein! Wir informieren über das

Förderprogramm

für Gründer aus Hessen, die eine innovative klimarelevante Idee verwirklichen wollen.

Wir sehen uns am 9. Mai 2014 am Tag der Gründung an der TU Darmstadt!

rend eines Bootcamps erste Grundlagen vermittelt. In der Folgezeit werden Gründungsideen praktisch umgesetzt und einer Jury vorgestellt. Beide Programme werden mit der Gründungsberatung HIGHEST der TU Darmstadt durchgeführt. Das Climate-KIC-Team freut sich auf Besuch am Infostand.

Weitere Infos unter: http://climate-kic-centrehessen.org/unternehmertum.html